opusdei.org

Isidoro Zorzano, uno más en casa

Compartimos tres favores de Isidoro Zorzano que no solo solucionaron problemas domésticos, sino que también ayudaron a iluminar esos hogares. Isidoro fue declarado venerable en 2016 y su proceso de canonización sigue abierto.

14/01/2025

Para estar cerca de mi madre

Mi hermana y su marido viven en un piso alquilado. Últimamente el precio del alquiler ha subido notablemente, así que empezaron a buscar una vivienda propia. No era nada fácil porque los precios de las casas son muy altos. Durante mucho tiempo no lograron encontrar nada. Por eso, empecé a rezar una novena a <u>Isidoro Zorzano</u> pidiéndole lo siguiente: que, por favor, les ayudase a encontrar una casa bonita, que estuviese cerca de la casa de mi madre, que ya es mayor y necesita ayuda de vez en cuando, y cerca del colegio de su hija y del trabajo de mi hermana.

Nada más terminar la novena, mi hermana me contó que habían encontrado una casa. Está cerca de la casa de mi madre, cerca del colegio y del trabajo y, además, tiene un jardín bonito y está situada en una zona tranquila. El precio no es tan alto, por lo que, además de la compra, disponen de dinero para poder hacer las reformas necesarias en el nuevo inmueble. Estoy segura de que todo eso ha sido un favor de Isidoro.

B. C Rej	pública Checa
Rezar poi	r intercesión de Isidoro
Zorzano	

De Cuba a Costa Rica

Hace unos años agrandé la casa e hice unas habitaciones para alquilar. Para esto, solicité un préstamo al banco. Pasaron unos años y estaba angustiada porque dos de las tres habitaciones que tengo estaban desocupadas.

No quería acudir a Isidoro por una cosa tan material, aunque me ha ayudado mucho en otras ocasiones. De todos modos, me puse a rezar y le pedí que, por favor, se alquilaran las habitaciones con buenas personas. El día que terminé la novena llegó una pareja que venía de Cuba, muy jóvenes los dos y muy emprendedores. Y, a los veintidós días, trajeron a la mamá del muchacho. Ahora tengo las dos habitaciones ocupadas y cubierto mi compromiso con el banco.

F. L. A. - Costa Rica

Problemas con el gas

Hace unas semanas, por un problema de instalaciones, estuvieron a punto de cortarnos el suministro de gas en mi casa. Los problemas que nos habría generado, si se tiene en cuenta de las condiciones del país, son difíciles de imaginar.

La víspera del paso de quien tenía que revisar y decidir,le pedí a Isidoro que nos ayudara por tres motivos: ser porteño (yo vivo en Buenos Aires), ingeniero (el problema era de la instalación) y fue administrador de la Obra. Gracias a su intercesión, no hubo más problemas y continuamos con el gas.

P. R. - Argentina

- Biografía. Isidoro Zorzano: soñar cosas grandes
- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las* causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

Clic aquí para hacer un donativo. En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-hn/article/favoratribuido-venerable-isidoro-zorzanouno-mas-en-casa/ (10/12/2025)